

「いのちの標語」受賞作品
 だいじょうぶのこえ
 へこんだわたしの おくすりに
 入選 いちかわ ほまれ

まちうのでまきざし

秋田ノーザンハピネッツ 信平選手藤小訪問

1月19日、Bリーグ秋田ノーザンハピネッツの信平優希選手が藤里小学校を訪れ、4年生児童との交流会が開かれました。



名指揮者誕生！

生演奏を体験

一ツ井高校演奏会

1月18日、一ツ井高校吹奏楽部が藤里幼稚園を訪れ、演奏会が開催されました。一ツ井高校吹奏楽部は、近隣の幼稚園や保育園などを訪れて演奏会を開いており、藤里幼稚園の園児たちにもぜひ生演奏を体験してもらいたいと、この日の演奏会が実現しました。

園児たちは、目の前で様々な楽器から奏でられるメロディーの迫力に驚きながらも、大好きなアニメや戦隊ヒーローのテーマソングが演奏されると、曲に合わせて歌ったり踊ったりおおはしゃぎしていました。

れました。

交流会では、映像によるBリーグやハピネッツの紹介が行われたほか、信平選手から自身の経験や秋田のチームでプレイする意気込み、プロ生活に関することなど様々なことが話されました。その後、児童から「どうしたら上手くなれますか」と質問を受けた信平選手は、「日々の練習が大事。プロになつても練習を積み重ねていくことで上手くなる」と答え、児童達も頑張って練習して上手くなりたいと感想を述べていました。

また、最後には藤小全児童を1月末の試合観戦に招待するといったサプライズプレゼントもあり、うれしい交流会になりました。



見事なハンドリングも披露

寒い冬も元気いっぱい 幼稚園雪あそび

1月30日、町民体育館横のグラウンドで藤里幼稚園の雪遊びが行なわれました。

この日は、時折晴れ間が見えるものの雪がちらつく寒空でしたが、参加した園

児と保護者は息を弾ませながらも、充実した触れ合いの時間を過ごし、自然と笑顔が溢っていました。



みんなで大奮闘

ベストショット

町民スキ大会

2月6日、藤里スキークラブ（石田洋二会長）主催の第33回町民スキ大会が町営スキー場において開催されました。



堂々の滑り

町民スキ大会は、冬季間の健康づくりとスキーエンジョイの交流や技術向上などを狙いとして毎年開催されており、この